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.AT.A pÓS-GRADUAÇÃO EM ZOOLOGIA

Ao décimo sexto dia do mês de fevereiro de dois mne dezoito. reuniu-se ordinariamente o
Coleuiado do Programa de Pós-Graduação em Zoologia (PPGZ00L). do Convénio
UFPA/MPEG. no Auditório Paulo Mendes no Instituto de Ciências Biológicas. na
Unir ersidade Federaldo Para. A reunião te'çe início às 14h05 e contou com a presença dos
.c !ínles membros: Dr. Leandro Juen (coordenador). Dr. Marcos Pérsio Dantas Santos (''.'ice-

coordenador). Dr. Alexandre Bravio Bonaldo. Dra. Ana Cristina Mendes de Oli\eira. Dra.
Ana Lúcia da Costa Prudente. Dr. Fernando Augusto Barbosa Sil''.a. Dr. Gustavo Rodrigo
lanches Ruiz. Dr. Helder Limo de Queiroz. Dr. rosé Antõnio Marin Fernandes. Dra. Mana
Cristina dos Santos Costa. Dra. Mana Cristina Espósito. Dr. Wolmar Ben.jamin Wosiacki. do

representante discente Abel Antonio Bustamante Ferrada (Doutorado) e Edilza Costa dos
Santos(Secretária PPGZ00L./UFPA). A reunião foi presidida pelo coordenador. Dr. Leandro
luen. seguindo os pontos de pauta. l) Informes: l.l) Ingresso alunos doutorado: O Prof.
Leandro informou sobre o ingresso dos novos alunos de doutorado. Flavio Roberto de
Albuquerque Almeida em janeiro e Geo''.'ana Linhares de Oliveira e lthalo Da Silvo Castra
em fevereiro. 1.2) Pedido de descredenciamento da Prof'. Mana Aparecida Lopes: O
Prof. Leandro leu a carta de solicitação de descredenciamento da Prof'. Mana Aparecida
Lotes. Na ocasião ele agradeceu a todo o empenho dedicado ao programa durante os anos em
quc atuou como docente do programa. 1.3) Resultado seleção PDSE. O Prof. meandro
mostrou o resultado da seleção de PDSE no qual consta a seguinte classiílcação. em primeiro
lugar ficou a discente Michelle Pinto Mercês. seguida pela aluna Maíra Rodrigues Cardoso e
na terceira colocação a aluna Paula Carolina Rodrigues Almeida. O coordenador reiterou que
as duas primeiras candidatas foram indicadas pela comissão para a bolsa. com duração de seis
meses cada. A terceira candidata ficará em lista de espera. caso haja a possibilidade de
realocação de bolsas na UFPA. também com duração de seis meses. 4) Resultado bolsista de
produtividade. O coordenador informou que cinco docentes do programa se tornaram
bolsista de produto''.idade. os docentes são: Prof. Fernando Augusto Salva. Prof. Marcos Pérsio
Danças Santos. Prof'. Orçando Tobias Sil-,eira. Prof'a Dra Ana Cristina Mendes Oliveira e Prol

Dr Leandro Sousa 1.5) Indicação do Prof. Luciano Montag como coordenador da área de
biodiversidade. O Prof. Leandro informou que o Prof. Luciano Montag toi um dos docentes
indicados para concorrer ao cargo de Consultor da área de Biodiversidade da CAPES.
compondo a lista múltipla que será en-,fada ao diretor da CAPES. 2) Edital de seleção do
=rok=sc: \ isitante. O Prof. Leandro .já havia anca;lthhado previamente o esboço do edital

para os membros do colegiado, após a leitura do edjÍale do ajustes feitos o edital foi aprovado
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pelo colegiado. 3) Formação da comissão de eleição da coordenação. O Prof. Leandro
informou que a gestão da atual coordenação irá até maio e que. portanto. de''.e ser formada
uma comissão para conduzir o processo eleitoral da no''.'a coordenação. Os docentes que irão
compor a referida comissão serão a Prof'. Mana Cristina dos Santos Costa: Prosa Ana Luzia
Prudente e Prof. meandro Juen. além do representante discente de doutorado4) Comissão de

seleção de doutorado. O Prof. Leandro informou que em virtude da saída da Prof'. Mana
Aparecida Lopes um novo membro de''.e assumir o seu lugar na respectiva comissão. Após a
manifestação de interesse de alguns docentes. foi decidido que a nova comissão será composta
pelos docentes Leandro Juen. Ana Cristina Mandes. Gusta'ç'o Ruiz e Wolmar Wosiacki. 5)
Reunião de boas-vindas aos novos alunos. O Prof. Leandro informou que será realizada a
reunião de boas-vindas aos novos alunos no dia 02 de março. Os membros sugeriram o sorteio

de livros para os alunos e os docentes Helder Queiroz e Ana Prudente se manifestaram quanto
a doação de alguns exemplares. 6) Parecer pedido de aproveitamento de créditos da aluna
Fernanda Magalhães. O Prof. Leandro leu o parecer do Prof. José Antânio Marin sobre o
pedido de aproveitamento de créditos da aluna Fernanda Magalhães. o docente apto'ça a
concessão de 30 créditos do mestrado. O parecer foi aprovado pelo colegiado. 7) Parecer

pedido de aproveitamento de créditos do aluno Luas Eduardo. O Prof. Leandro leu o
parecer favorá-.eldo Prof. Juarez Pezzuti sobre o pedido de apto''''eitamento de seis créditos
do aluno Luas Eduardo de Sousa por ter cursado a disciplina Tópicos Especiais em Ecologia

Aquática e Pesca V -- Ecologia. Conservação e Manejo de Répteis Aquáticos. O colegiada
apto''.'ou o parecer. 8) Pedido de aproveitamento de crédito da aluna Ana Luiza Andrade,
disciplina "Análises Espaciais para Estudos Ambientais", curvada no ITV. Encaminhado
n.]ra o Pr-)f. f\largos Pérsio Dantes emitir parecer. 9) Pedido de aproveitamento de crédito
do aluno Luas Eduardo de Sousa Ribeiro, disciplina "Ecologia de ambientes aquáticos e
costeiros", cursada PPGECO/UFPA. Encaminhado para o Prof. Helder Queiroz emitir
parecer. 10) Solicitação de créditos da aluna Lívia Prado de apresentação de trabalho no
''XXlll Simpósio de Nlirmecologia - An Internacional Ant l\'leeting'' e da disciplina
''Metodologia da Pesquisa Científica'', cursada no PPG em Biodiversidade e
Biotecnologia da Rede -- Bionorte. A solicitação referente ao trabalho foi encaminhada para
análise do Prof. Leandro Juen e a disciplina fbi encaminhada para a Prof'. Ana Cristina
fi4endes. 11) Solicitação de créditos da aluna Victória de Nazaré Gama Salva da disciplina

"Metodologia da Pesquisa Científica", curvada na PPG em Biodiversidade e
Biotecnologia da Rede -- Bionorte. Encaminhada para a Prof'. Ana Cristina Mendes emitir
parecer. 12) O que ocorrer: 12.1) Solicitação de créditos do aluno Joudellys Andrade
Salva da disciplina "Metodologia da Pesquisa CientíHlca", curvada na PPG em
Biodiversidade e Biotecnologia da Rede - Bionorte. Encaminhada para a Prof'. Ana Cristina
tendes emitir parecer. 12.2) Solicitação de prorrogação de entrega de tese do aluno
lonathas peixeira Lisboa Can'alho, orientando do Dr. Alexandre Bragio Bonaldo. O
Prof. Alexandre Bonaldo esta't,a presente na reunião e iíl6ormou ao colegiado que o aluno teve

dificuldades na obtenção de parte do material e que i$o ãhasou a análise. por isso solicita a
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prorrogação de dois meses para a entrega da tese. o colegiado apto''-ou a solicitação. 12.3)
Solicitação de prorrogação de apresentação pública de tese da aluna Nlarcélia Basco da
Silxa. O Prof. Leandro leu a solicitação da aluna Marcélia Basco para a prorrogação de

apresentação pública de tese. no pedido a arma solicita a apresentação para o dia 21 de março
seis dias apos o prazo regulamentar. que é de 30 dias. O colegiada apro''-ou o pedido. 12.4)
Menção honrosa Tese Adriano. O Prof. Leandro informou que chegou o documento da
CAPES de distinção ao PPGZ00L pela conquista da Menção Honrosa no Prêmio Capes de
Tese do aluno Adriano Oli-. eira Maciel. 12.5) Situação aluno Ingressante Everton Evaristo
Nazaré da Salva. O Prof. Leandro informou que o aluno Everton. orientado do Prof. Fernando

Barbosa estava com um problema para se formar na graduação. O Prof. Fernando Barbosa
informou que toda a turma estaca prejudicada em virtude da não inscrição da turma no
ENADE e por conta disso a turma não tinha como se formar. O colegiado decidiu prorrogar
o prazo de inscrição do aluno até o dia 04/03/2018. 12.6) Relato da Prof'. Mana Cristina
dos Santos Costa sobre problema com o ex-aluno do PPGZ00L Daniel Farias Pena
Pereira. A Prof'. i\daria Cristina dos Santos Costa relatou que o Daniel Farias foi aluno
orientando dela no PPGZ00L. mas que ele 6oi desligado do programa por abandono. Ela
relatou qlie está sofrendo ameaças feitas por ele. que ele a acusa de ser a responso'''el pela
perda da bolsa dele. A docente informa que o aluno tem problemas mentais e que teria sido
confirmado pela própria mãe do aluno em conversa realizada entre ambas. Alguns membros
sugeriram a docente a lazer um boletim de ocorrência. A Prof'. Mana (, ristina Costa informou
que irá comunicar a direção do instituto e que nesta ocasião esta-.a conaunicando ao colegíado.
para que ficasse registrado em Ata. 12.7) Avaliação de disciplinas. O Prof. Leandro informou
que apenas 20 alunos responderam os formulários de avaliação de disciplinas. ele afirmou que
os discentes não têm interesse e que desta forma não terá como f'fizer a avaliação das
disciplinas. O coordenador solicitou ao representante discente AbeIBustamante que informe
aos alunos sobre a a'ç'aliação. 12.8) Disciplina de Evolução. O Prof. Gustavo questionou
como estaria a disciplina de Evolução. ele informou que até o presente momento não havia
tido nenhuma intbrmação. O Prof. Leandro informou que iria solicitar informações ao
coordenador da disciplina. Prof. Alexandre Aleixo. 12.9) Recurso Proap. O Prof. Leandro
infnrmot: que até o presente momento não havia nenhuma informação da PROPESP sobre o
impasse do recurso PROAP e nem sobre o valor. mas ressaltou que as solicitações de auxílio
discente que estão chegando estão sendo feitas e encaminhadas. Nada mais havendo a relatar.

a reunião foi encerrada às 161ljiÉ).-e eu. Edilza Costa dos Santos redigi e la''.rei a presente ata.

b . '\ Belém (PA). 16 de fevereiro de 2018.
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